



Editorial

Por tercer año, *Kinesis Revista Veracruzana de Investigación Docente* busca ser un medio de comunicación para el intercambio académico entre la comunidad normalista, instituciones de educación básica, media y superior en el ámbito nacional, principalmente, e internacional. El camino que nos queda por recorrer es arduo, pero el logro de la excelencia conlleva esfuerzo, compromiso y dedicación.

Bajo el modelo de difusión que representa *Kinesis*, en esta emisión, docentes, estudiantes, cuerpos académicos y equipos de investigación de instituciones formadoras de docentes, de educación media y superior, plantean su visión como protagonistas del constante quehacer educativo para reforzar y crear las condiciones idóneas para una educación de calidad.

Este tercer número presenta un ensayo que invita a reflexionar sobre la pertinencia social como elemento en el diseño curricular de las instituciones particulares de educación superior en Veracruz, y tres artículos de investigación: el primero, enfocado hacia la educación media superior y la práctica docente; el segundo, centrado en el estrés y los factores psicosomáticos en los docentes de una escuela normal particular; y el tercero, una metainvestigación acerca de la generación de proyectos de investigación educativa con alumnos normalistas.

Asimismo, por segunda vez, *Kinesis* es el medio de divulgación para memorias de eventos académicos generados a partir de dos cuerpos académicos (CA): el CA Evaluación, Intervención y Tecnología Educativa en la Labor Docente y el CA Innovación Educativa y Práctica Docente, ambos del Centro Regional de Educación Normal Dr. Gonzalo Aguirre Beltrán, de Tuxpan, Veracruz, México. En estas memorias, docentes, tesistas y CA discurren en torno a la investigación y la docencia, pilares indisociables de la educación superior.

Nuevamente hacemos una cordial invitación a todo aquel inmerso en el ámbito educativo con el deseo de compartir su perspectiva, reflexiones y

experiencias. Indudablemente, el diálogo vincula, nutre y da vida a nuevas ideas y proyectos. Es nuestra tarea estrechar los lazos para fortalecer a la comunidad educativa, siempre en la búsqueda de un bien mayor: el beneficio de las nuevas generaciones.

Comité Editorial